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第 １３４４回 例 会  

  令和４年４月２７（水） 

≪地域観光支援の取り組み≫ 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ ロータリーソング   それでこそロータリー  

◇ 四つのテストの唱和  髙木 信人 会員  

 

◇ お 客 様 紹 介     株式会社リクルート Division統括本部  

旅行 Division営業１部 シティ１グループ３チーム  

チームリーダー 小川 翔太郎 様 ・ 井手 悠太 様 

 

 

 

 

 

 

◇ ニコニコ BOX 無し 

◇ 誕生日 ワインの贈呈  

平 野 伸 一  会員   ≪４月２５日≫       

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

皆さんこんにちは。 

本日のお客様は、本日の卓話をお願いしている旅行会社の「じゃらん」の

小川さまと井手さま、です。正式な会社名と所属は、株式会社リクルート チ

ームリーダーDIVISION統括本部 旅行 DIVISION営業 1部シティ 1グループ 3チ

ーム、とのことです。小川様・井手様には、「地域観光支援の取り組み」という

題目で卓話をしていただくことになっています。 

さて、成田市は、1080年余りの歴史のある成田山新勝寺があり、古くからお寺の門前町として栄えて

きた歴史があります。今日の卓話の題である「地域観光」の中心的な存在であるわけです。成田コス

モの会員のうち、成田山に関与するお仕事をなさっている方も少なからずいらっしゃると思います。

昔からの伝統を残しつつ、時代の変化と共に新勝寺の存在意義も変化していくものと思います。いつ

頃からかは、はっきりわかりませんが、この何年間かで、お寺にいらっしゃる人の数も減少傾向であ

るようです。初詣の人数は、あまり減っていないようですが、1年を通じると成田山にお参りに来る人

数は減っているように思います。昔は、成田講や、しょうごく、といって、毎年、正月、5月、9月に

成田山にお参りに来るのが習慣になっていた方々もたくさんいらっしゃったと思います。江戸時代よ

り、成田講が各地で組織され、現在でも講は存在し、講元を中心に成田参詣をしていますが、以前よ

りかなり減ってきている様です。 

成田の門前の方々も、新勝寺と協力して、1年を通して、種々のお祭りを企画したりして、人を呼び

込む企画をされていますが、時代の変化と共に、成田山にお参りに来るより、楽しく時間を過ごせる

レジャーもどんどん増え、仕事以外の時間の使い方が多様化したのも成田山に足を運んでくれる人の

減少の原因の一つなんだと思います。ディズニーランドを代表として、全国にたくさんのレジャー施

設ができたことで、人の流れは、どうしても楽しく時間が過ごせるほうへ行ってしまいます。もちろ

ん信心深く楽しいことより、宗教メインのかたもいらっしゃると思いますが、大半の人たちは、葬儀

の時、お彼岸、お盆の時だけ、の一時信仰者だと思います。そういう人たちを成田に呼び込むにはど

うしたら良いか、やはり、成田山プラス「楽しく時間を過ごせる」何かがないと来てくれません。今日

は、小林様と井出様にそのあたりの勘所に触れる話が聞けるのではないかと期待しています。 

先週の例会後のロータリー関連の話しをします。 

4 月 21 日(木)冨里のバッファローというステーキ屋さんで、第 5 回目の第 10 グループ会長幹事会

が開催されました。今回は、富里ロータリークラブさんが担当で、富里市内のお店の中で、バッファ

ローさんでした。以前冨里インター出口の正面にあったお店が、「インターナショナルリゾートホ

テル 湯楽城」ホテル(今年の 1月 1日名称変更、以前、ラディソンホテル成田エアポート)の近くに

移転されています。その日はお店貸し切りで贅沢な時間を過ごさせていただきました。 

会長幹事会の内容は、23-24 年度のガバナー補佐候補の推薦、5－6 月の堀口ガバナー補佐

の各クラブ訪問の日程調整、堀口ガバナー補佐がまとめた第 10グループガバナー補佐要覧の

説明、次年度への引きつぎ準備等の内容でした。会議の後は、おいしいステーキを食べなが

ら、お互いの親睦を深めました。  

また、先週の木曜日と金曜日、4月 21-22日、国際ロータリー第 1、2、3地域合同（要するに日本全

域）で、「クラブ活性化セミナー」が東京の KITTE ビルで開催されました。対象は、全国のガバナー、

ガバナーエレクト、各地区の各委員会委員長等でした。私は、22日の途中から参加させていただきま

したが、クラブ活性化に関して、とても参考になる話を聞くことができました。 

ロータリー行事ではないんですが、成田コスモポリタンロータリークラブ会長として、今週の日曜
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日、4月 24日に成田山新勝寺の晋山式に出席してきました。今回の晋山式は、昨年、岸田照泰（しょ

うたい）大僧正（67）が就任したことを祝い、本尊の不動明王に奉告（ほうこく）する儀式でした。岸

田貫首は表参道を練り歩いた後、大本堂で法灯継承などが行われました。コロナ禍で開催が延期とな

っていたため、今月の開催になったそうです。 

雨が心配でしたが、曇天ながら、式典は、屋外での銚子羽部太鼓の奉納から始まり、稚児加持のあ

と、本堂に移動しての護摩祈祷等で、無事に終了しました。コロナで、後半は、私は、別室の光輪閣４

階で、成田ケーブルテレビの中継画面を見ながらの参加でした。このたび貫首になられた岸田照泰さ

まは、中興第２２世とのことです。成田山の歴史をさかのぼれる 1700年前後の第一世の貫首（照範上

人、成田山中興第一世貫首となる）から２２代目とのことです。晋山式に来賓としてご挨拶された真

言宗智山派宗務総長の芙蓉良英僧正がお務めの総本山智積院は現在、布施浄慧という僧侶の方が 1529

年第一代の貫首となってから数えて第７２代ということで、やはり京都のお寺は歴史がちがうんだな、

と思いました。 

ところで、コロナが少しおさまりつつあり、地方の観光の活性化に期待をしたい状況ですが、北海

道から、悲しいニュースが入ってきました。４月２３日知床の遊覧船が遊覧航行中、急な天候の悪化

が原因と思われる、遭難の知らせがニュース等で報道されていました。波浪注意報が発令されていて、

悪天候の可能性が予想されていたとのことですが、自然の前には、人の技術はひとたまりもないこと

を痛感しました。日頃、我々は安全に生活していますが、台風災害や、地震等、自然災害にそなえて、

日ごろの準備、危険退避訓練等の大切さを改めて感じました。 

生存者の可能性は、ないと思いますが、遭難された方々の１日も早い発見が望まれます。 

ということで、そろそろ会長挨拶を終わりにします。 

それでは、小林さま、井手さま、後ほど、卓話をよろしくお願いいたします。 

 

 

◇ ３分間スピーチ 「ソ連によるウクライナ侵攻」について（１） 金井 浄 会員 

本年 2 月 24 日に始まった、ロシアによるウクライナ侵攻は明らかにプーチンに

よる暴挙という他にありません。これは独裁政治が続いた結果、正しい情報がプー

チンに届いていなかったことによる判断ミスが招いた結果と考えられます。 

プーチンは圧倒的なロシアの軍事力をもってすればウクライナの政権は簡単に

倒れて親ロシア政権が生まれると考えていたようですが結果はそうはいきません

でした。振り上げた拳の落としどころが無く、ズルズルと戦争を続けるしかなくな

っています。しかし想定を超えるロシア軍の死傷者数、武器の損傷に加え、ロシア軍の士気の低さな

どが災いして戦果は思ったような成果をあげていません。プーチンの政治基盤が弱っていることは確

かで、プーチンはスターリン化するか失脚する可能性があると思われます。 

ウクライナがいつまで反攻していられるか、いつまで体力が持つかはわかりません。西側自由主義

国は事態を甘く見ており、プーチンを見誤っていたことは否めません。経済制裁しか対抗手段が取れ

ないといったジレンマ、その経済制裁も盤石とまではできないジレンマを抱えています。世界経済は

大きく損なわれるでしょう。ロシアの痛手は大きいが、西側諸国も痛手は避けられません。 

アジアへの影響、日本のとるべき道などをまた次回にお話しようと思います。 
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◇ 委員会報告その他  

◎ 会員増強・出席委員会 小林 章 委員長  

千葉信用金庫成田支店の室岡紀夫支店長の異動により、仲澤健二新支店長が会員となりたしたの

で、ご紹介いたします。 

・仲澤健二新会員より一言 

はじめまして、千葉信用金庫成田支店の仲澤と申します。よろしくお願いしま

す。ロータリーに入るのは初めてなので、わからないことがたくさんあると思い

ますので、皆様どうぞよろしくお願いいたします。お酒も飲みますし、下手です

けどゴルフします。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

・入会認証式  

藤﨑康人会長より会員証およびロータリーバッチと 

ネームプレートの贈呈がされました。 

 

 

◇ 副幹事報告  大竹 清治 副幹事 

 ■回     覧： 多古 RC・佐原 RC 週報 

■例会案内・変更： 多古 RC 例会のお知らせ 

 ■そ  の  他： 佐倉中央 RC の創立２５周年記念式典が６月１８日に 

ホテル ザ・マンハッタンで行われます。 

           ４月２９日の地区研修・協議会に対象の方はご参加をお願         

いいたします。 

 

◇ ロータリー財団寄付 ピンバッチ贈呈  

ロータリー財団へ寄付をされた、平野伸一会員（ＰＨＦ）へ 

藤﨑康人会長よりポール・ハリス・フェローの感謝状と 

ピンバッチが贈呈されました。 

 

卓  話 「地域観光支援の取り組み」   

株式会社リクルート Division統括本部 旅行 Division営業１部 シティ１グループ３チーム  

チームリーダー 小川 翔太郎 様 ・ 井手 悠太 様 

本日はこのような機会を頂きありがとうございます。 

旅行業界の全体的なマーケットの状況と、弊社が地域活性につ

いてどのようなことに取り組んできたかという事についてお話

させて頂きます。 

弊社リクルートは一言でいうと人々の暮らしに関わる事業を

おこなっております。旅行に関わるじゃらん、賃貸物件の斡旋や

採用斡旋、飲食店、美容室、レンタカーなど様々な、人々の暮ら

しをより豊かにする新しいサービスを展開する会社でございます。 
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私達の所属するじゃらんは 1990 年に雑誌の創刊か

ら始まり、2000 年にじゃらんネットというオンライン

サービスを開始致しました。観光庁の信用性が非常に

高いサイトとなっております。 

新型コロナウイルスの流行後、旅行者数は激減致し

ました。しかし、今年の４月からは徐々に回復の兆し

が見えてきております。特にこの成田エリアでも非常

に影響が大きく、成田空港では 2021 年度は国際線旅

客数が過去最低となり大きなインパクトを残した年と

なりました。 

日本人の国内旅行消費額に関してはコロナ流行前よりは減ってはいるものの、海外旅行者数ほどで

はなく、国内の旅行の需要は保たれているとのデータが出ております。緊急事態宣言中と宣言解除後

では旅行消費額も大きく変化し、昨年 2021 年の宣言解除後の 10 月から 12 月は消費が上がり、コロ

ナ禍以降最も国内消費が動いた期間でもありました。じゃらんネットでは宿泊施設様への集客支援の

事業以外にも観光情報など行政とタイアップして状況を調査しております。一般のお客様へのアンケ

ートによると旅行に行きたいという回答が増え皆様の旅行への関心が高まっていることがわかります。 

 千葉県でも観光需要促進への取り組みをして頂いており、弊社でも今後も観光産業を通じた地域活

性への取り組みを続々と実施していく予定がございます。 

次に、成田エリアでも実現可能な地域活性の事例をお話させて頂きます。 

山梨県富士吉田市では市全体をあげてキャッシュレス化を進める取り組みをされています。オペレ

ーションの負担が軽減されたり、富士登山に来た外国人向けにカード払いなどできちんと集金できる

ような仕組みを作っております。またインバウンド以外でも国内需要向けにもじゃらんと一緒に様々

な企画をして頂いております。成田市でも市役所の支払いがキャッシュレスになったり、市全体でも

ペイペイさんとコラボをされてキャッシュレス化を進められているかと思います。今後インバウンド

需要が戻ってくるエリアですのでこういった取り組み事例をお伝えできればと思いました。 

 じゃらんでは、宿泊施設様だけではなく周囲の地域のアクティビティとしてレジャー施設や飲食店

などの特集を組ませて頂き、旅マップのような形でじゃらん本誌を使って頂けるよう実施をさせて頂

いております。もし機会がありましたら是非、魅力たっぷりの成田をじゃらん本誌でお届けし、観光

客の誘致、地域活性化のお手伝いをさせて頂ければと思います。 
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◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 

 

☆ 本日のお料理    

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 ４月 13 日 6 8 名 5 名 28 名 2 8 名 10 名  5 7 . 5 8 ％ 

本 日 例 会 ４月 27 日 6 8 名 5 名 31 名 3 0 名 5 名 5 4 . 5 5 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


